

# さとひがし



☆自ら学び、心豊かで

たくましい子どもの育成

「み」 自ら学ぶ子

「や」 やさしく思いやる子

「げ」 元気な子

大津市立仰木の里東小学校 学校だより 5月号②

令和5年5月17日



## 今年度も地域ボランティアの 皆様にお世話になっています

新年度早々から、スクールガード活動等の登下校見守りボランティアをはじめ、スクール農園ボランティア、読み聞かせボランティア、裁縫ボランティア、保健室ボランティア、図書室ボランティア、トイレ清掃ボランティア等、本当にたくさんの地域・保護者の皆さんに学校の諸活動の支援をしていただいております。

上の写真は5年生の家庭科の授業で支援してくださっている「裁縫ボランティア」さんの様子です。裁縫を初めて学習する子どもたちにとっては、玉結びや玉どめの習得が大きな壁となっています。多くの方に丁寧にサポートしていただくことで、子どもたちは安心して練習を続けることができていました。

また、これらのボランティア活動とは別に、自治連合会をはじめ、地域の各種団体様にも、登下校時のあいさつ運動や安全見守り（青パト巡回活動等）で、継続的に大変お世話になっています。その他にも、1・2年生等の「交通安全教室」（交通安全協会）、3年生の総合的な学習の時間「町はかせになろう」の学習（自治連合会）及び「福祉教室・ポッチャ体験」（社会福祉協議会）、4年生の「防災学習」（自主防災会）、5・6年生の「夢の講演」（青少年育成学区民会議）等、様々な学習でご指導・ご協力いただく予定になっております。今後も引き続き、子どもたちのために、多くの方にご協力いただくと大変ありがたいです。よろしくお願いいたします。



## 【お知らせとお願い】

### 1. 保険加入について

昨年度まで、加入していただいております児童の損害保険（故意でなく、窓ガラスや友だちのめがね等を破損した際等の保障）につきましては、PTA 会費より支出していただいております。しかし、今年度は、今現在 PTA におきましては、会費を徴収しない方法で計画を進められています。つきましては、児童ごとに、学校で直接集金（他の費用と同様に引落し）させていただきたいと考えております。来週他の費用と同様にお知らせいたします（一人 200 円程度）。ご理解、ご協力いただきますようお願いいたします。

### 2. 熱中症防止対策（マスクと帽子、スポーツドリンク）について

5月に入り、大変暑い日が増えてきました。各地で熱中症による救急搬送があったとニュースで聞いています。本校におきましては、熱中症防止のため、体育の時間や休み時間に外で遊ぶ際には、帽子をかぶり、マスクを外すよう指導しております。今後、登下校の時間帯も気温の上昇が心配されます。学校でも暑さが心配される時は、マスクを外し、帽子をかぶるよう指導してまいります。ご家庭におきましてもお話しいただきますようお願いいたします。また、6月より、スポーツドリンクを持参することも可能（運動会実施日まで）といたします。ご理解ご協力をよろしくお願いいたします。

